

VLK Hessen

HARALD SCHERER IST NEUER HAUPTAMTLICHER STADTRAT IN GIESSEN

20.03.2009

Am 1. März 2009 trat unser Parteifreund Harald Scherer seinen Dienst an als neuer hauptamtlicher Stadtrat der Stadt Gießen.

Harald Scherer ist 48 Jahre alt und Rechtsanwalt. Vor dem Wechsel in den Magistrat war er Fraktionsvorsitzender der FDP in der Gießener Stadtverordnetenversammlung.

Als hauptamtlicher Stadtrat führt Scherer das Dezernat für Schule, Bildung, Kultur und Recht.

Aktualisierung (9. 2. 2010): Seit 2010 ist Harald Scherer Dezerent für Schule, Wirtschaft, Brand- und Bevölkerungsschutz und Vorsitzender des Aufsichtsrats der Stadttheater Gießen GmbH.